

# PROCIRQUE



DURCH DEN ZUSAMMENSCHLUSS ALLER PROFESSIONELLEN ZIRKUSSCHAFFENDEN IN EINEM VERBAND MÖCHTE PROCIRQUE DIE INTERESSEN DER ZIRKUSKÜNSTE SOWIE DER ZIRKUSSCHAFFENDEN VERTRETEN.

ProCirque ist der 2013 gegründete Schweizer Verband der professionellen Zirkusschaffenden. Der Verband setzt sich ein für die Wertschätzung und Anerkennung der Zirkuskünste auf kantonaler und staatlicher Ebene. Er möchte eine Plattform schaffen, welche den Austausch zwischen den Zirkusschaffenden fördert und wichtige Informationen zur Branche weitergibt. Zudem sollen Residenzen organisiert werden, damit die Arbeitsverhältnisse für professionelle Zirkusschaffende in der Schweiz verbessert werden.

Je zahlreicher wir sind, desto mehr wird man uns Gehör schenken, also zögern Sie nicht und treten Sie dem Verband bei. Wir freuen uns, in Ihrem Interessen für die Anerkennung der professionellen Zirkusschaffenden in der Schweiz zu kämpfen.



Schweizerischer Berufsverband der Zirkusschaffenden  
Postfach 1527  
1870 Monthey 2

E-Mail [info@procirque.ch](mailto:info@procirque.ch)

<http://www.procirque.ch>